

# Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

## Sitzungsprotokoll vom 20.06.2016

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

### FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Anja Förster		x	
Denise Kaupat		x	
Dimitrij Leus	X		
Dunja Arens	X		
Ekatarini Karapantsjou		X	
Gary Strauß		x	
Immanuel Heymans	X		
Jakob Fortmeier	X		
Jan-Niklas Jahnke	X		
Jessica Lea Bender	X		
Johannes Schwabroh	X		
Marc-Oliver Bahl		x	
Marco Kalaitzis		x	
Miriam Dreesbach	X		
Saskia Janshoff	X		
Saskia Koza		X	
Sven Langwasser		x	

### Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Anna Behle	X		
Aron Thoener		x	
Bettina Heiligtag		x	
Matthias Hempel	X		

### Ehrenkooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Arantxa Bößem		X	
Sascha Graßhoff		X	

### Sonstige Anwesende:

# Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

## Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Es sind noch nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Post:

- das aktuelle *Laborjournal*.
- Uns wurde fälschlicherweise ein Brief zugestellt, der nicht an uns adressiert ist.

→E-Mail:

- Kirsten Fittinghoff hat die vorläufigen Modulprüfungsfenster zur Kenntnisnahme und evtl. KORREKTUR Seitens der Dozenten rausgegeben.
- Lisa Zimmermann, Bachelorstudentin der TU Darmstadt hat uns gebeten, eine Umfrage zum Thema "Partnerschaft und Urlaub" auf unserer Facebookseite zu teilen. Miriam hat sich darum gekümmert.
- Julia Kasielke, Masterstudentin der Uni Bielefeld hat uns gebeten, eine Umfrage zum Thema "Studierendengesundheit" auf unserer Facebookseite zu teilen. Miriam hat sich darum gekümmert.
- [www.bus365.de](http://www.bus365.de) hat uns eine Infomail geschickt, in der sie uns anbieten, auf Ihrer Seite Kostenvoranschläge für günstige Busreisen (Erstifahrt?) einzuholen
- Petra und Ute haben uns eine Mail bezüglich der Kassenzeiten geschickt. Wegen des Sommerkults fallen am 22.06. und 23.06. alle Kassenzeiten ersatzlos aus. Am DIENSTAG den 21.06.2016 von 10.30 Uhr bis 12.30 Uhr und 13.00 Uhr bis 15.00 Uhr ist die einzige Möglichkeit Geld oder Überweisungen zu erledigen.
- Prof. Dr. Martin Beye bittet uns für die Kommission Neubesetzung Professur zwei Vertreter zu ernennen.
- Wir haben wieder eine Mahnung von der Frau Ricarda Helms (Dezernat 5) bekommen, in der wir darum gebeten werden, die Rechnung zu prüfen und ein Kontierungsblatt zusammen mit der Rechnung an die Buchhaltung zu schicken. Miriam hat ihr geantwortet, dass Jakob sich darum kümmert (er wurde letzte Woche darum gebeten).

→Berichte:

- Es war FSVK: Für die SP-Wahlen werden noch Wahlhelfer gesucht; ein Text mit weiteren Infos wird noch folgen. Als Belohnung gibt es „Erfrischungsgeld“ in Höhe von 6,50€ / h. Die Wahl ist vom 04. bis 08.07.2016 angesetzt. Wer helfen möchte, sollte nach Möglichkeit an zwei

- Tagen durchgehend Zeit haben. Der Wahlausschuss bittet die Fachschaften, auch auf die SP-Wahlen hinweisen, um die Wahlbeteiligung zu steigern.
- Für die Reinigung des SP-Saals wurde ein Vertrag mit der Firma Gieß ausgehandelt: für ~990€ wird der Saal 8x im Jahr grundgereinigt. Im Gegenzug soll die SP-Miete um 11 € steigen. Über den Beschluss wird auf der nächsten SP-Sitzung abgestimmt.
  - Securitas auf Partys: Viele kleine Fachschaften können sich die Kosten dafür kaum leisten, daher wurde über Alternativen (Preisverhandlung? / ein Pool von Studenten, die freiwillig unterstützen?) gesprochen, mehr wird auf der nächsten FSVK besprochen.
  - Johannes hat einen Schlüssel bekommen.
  - Der zweite Rechner hat jetzt auch Internetanschluss.
  - Der Text für Herrn Schumann von Marc wurde gegengelesen. Die Facebook-Gruppe wurde eingetragen.

### **Top 1: Kommission Neubesetzung Professur:**

- Wir müssen zwei Studentische Vertreter für die Kommission benennen.
- Immanuel und Gary haben sich gemeldet. Weitere Kandidaten: Jakob, Matze.
- Abstimmung, jeder hat 2 Stimmen:
- Gary: 0
- Jakob: 6
- Immanuel: 9
- Matze: 4
- Eine Enthaltung. I
- Immanuel und Jakob wurden gewählt. Miri leitet die E-Mail weiter.

### **Top 2: ESAG:**

- AK-Verteilung:
- Hauptverantwortliche für ESAG: Dunja (und Marc)
- AK Erstihaft: Miriam tritt dem AK-Erstihaft bei.  
Bisherige Mitglieder: Anna (Stellvertretende Hauptverantwortliche), Dimitri, Anja, Miriam (Hauptverantwortlich).
- Miriam bittet darum dass Schreibgewandte Räte dem AK Erstihaft zum Korrekturlesen beitreten.**
- Lea und Matze treten dem AK bei. Anna hat ein ToDo-Liste für den AK. **Bis**

**Montag 18. Juli, 18:30 Uhr will der AK von jedem Rat ein aktuelles Foto und ein Update des Textes.** Für die Korrektur der Text sollen Grammatikfehler korrigiert werden, aber auf gar keinen Fall darf der sinnliche Zusammenhang des Textes geändert werden.

- Der AK trifft sich: Diesen Mittwoch (22.06.2016), 18 Uhr.
- Alle Räte sollten Vorschläge für das Heft beim AK einreichen.
- Gegenlesen soll bis zum 8. August erfolgen. Am 15. August geht das Heft an TK-Alex. Miri kümmert sich.
- Der AK Ersti-Heft die Freiheit, das Reinzuschreiben, was er für richtig hält.

**DEADLINE für den AK: 1. August!**

- AK Tutoren und Helfer (inkl. Reader): Dunja, Sven, Jannik (HV) und Imanuel (Stellvertretender HK).

Der AK einen Facebook-Messenger-Chat aufgesetzt. Dunja hat eine Excel-Tabelle erstellt. Jedes AK Mitglied soll Leute ansprechen. Es sind bereits zwei Leute eingetragen. Heute werden nochmals zwei Leute eingetragen.

Ein Termin für ein Treffen wird noch ausgehandelt.

- Der AK hat sich bereits ein paar Gedanken gemacht für ein „Dankeschön“ an die Helfer.
- **DEADLINE:** 1. Oktober.

- AK Präsentation: Jakob und Lea (HV):

Der AK wird sich demnächst treffen. Die Präsentation wird auf einer Sondersitzung (oder Ähnlichem) vorgestellt. Miri reicht die Bilder für die Präsentation an den AK weiter (siehe AK Erstiheft).

- **DEADLINE:** bis zum 1. Septemberwoche.

- AK Rallye und Spiele: Cha-Cha, Dunja, Anna, Marco und Marc.

Der AK trifft sich Donnerstag (23.06.2016) um 18 Uhr.

- **DEADLINE:** wird intern festgelegt, der Hauptverantwortlicher wird ausnahmsweise ebenfalls bei diesem Treffen festgelegt.

- AK Bar: Bettina (HV).

Wenn jemand Vorschläge für weitere Locations hat, soll er diese an Bettina weiter geben.

- **DEADLINE:** offen

- AK InPhyMa: Marco (HV, warten auf Bestätigung) und Dunja.

Marco macht einen Termin wegen Maskottchen. Immanuel schließt sich dem AK an.

- **DEADLINE:** wird intern festgelegt.

- AK Bier und Würstchen: Dunja, Marco (Vorschlag) und Johannes.

Immanuel tritt dem AK bei.

- Getränke: 1500 Dosen (750 L) sollten völlig ausreichend sein; wenn leer ist ist leer (Windhundprinzip). Ein anderes Bier anstelle von 5,0 sollte allerdings gefunden werden. Lieferant wird noch gesucht.
- Essen: Es gibt vier Vorschläge, darüber wird nächste Woche abgestimmt:
- 1. Bockwürstchen / Tofu / Toast
- 2. Nudelsalat (rein Vegan)
- 3. Nudeln mit Tomatensauce (rein Vegan)
- 4. Grillen: Bratwurst / Tofu / Toast / Paprika.
- Jeder soll sich über diese Vorschläge Gedanken machen.
- **DEADLINE:** 1. August.
- 

- AK Ersti-Tüten: Jannik und Dunja.

Lea schließt sich dem AK an.

- Der AK hat sich noch nicht getroffen. Es wird bei Sponsoren angefragt. Außerdem soll bei der TK angefragt werden, wegen Stoffbeutel mit dem TK-Logo und dem Fachschafts-Logo. Ansonsten soll sich der AK mit dem AStA in Verbindung setzen (Achtung: Bald sind Neuwahlen!).
- **DEADLINE:** wird abhängig von der Tütenpack-Aktion des ASTA gemacht.

### Top 3: Ersti-Fahrt:

- Jeder sollte sich bis heute Gedanken dazu gemacht haben, ob wir eine Ersti-Fahrt im Sommer anbieten.
- Jannik beantragt, die Fahrt definitiv im Sommer zu machen:
- Wortbeiträge:
- Contra: Zeit liegt schlecht, es ist AC/OC. Außerdem kennen sich die Leute dann bereits und es gibt daher schon viele feste Gruppen. Es sind zudem viele Festivals. Es wird weniger gekuschelt. Die Fahrt fällt zudem mit den Wahlen für einem neuen Fachschaftsrat zusammen. **Eventuell muss eine VV die Änderung genehmigen, da die Gelder für die Erstifahrt normalerweise im Winter ausgezahlt und abgerechnet werden.**
- Pro: Wir sind mit der Planung in Verzug. Die Leute lernen sich erst dann richtig kennen. Es ist nicht kalt. Weniger Müll der unter Schnee versteckt bleibt. Viele Leute sind dauerhaft nach Düsseldorf gezogen und haben daher mehr Zeit. Nacktschwimmen möglich. Wir könnten biologisch relevante Exkursionen anbieten und damit eventuell QVM Mittel beantragen. Es wäre schön, mal etwas Neues auszuprobieren.
-

- Abstimmung (es wird sich nicht enthalten!):
- Dafür: 8
- Dagegen: 3
- Der Antrag ist angenommen. Die Ersti-Fahrt wird eine Sommerfahrt.
- 
- Es wird ein Hauptverantwortlicher benötigt. Der Hauptverantwortliche soll auf der nächsten Sitzung bestimmt werden. **Und sofern notwendig, muss noch in diesem Semester eine zusätzliche VV zur Genehmigung der Gelder einberufen werden.**

#### **Top 4: AK SymbIOse:**

Jakob hat mit Immanuel geredet: Eine Mail an die Praktikumsleiter und Herrn König wurde vorbereitet mit einem Doodle für einen Runden Tisch. Es soll unter anderem über Biophysik geredet werden. Am runden Tisch sollten möglichst viele Dozenten sitzen und circa 3 Vertreter von der Fachschaft Biologie.

Der AK wird demnächst berichten.

#### **Sonstiges:**

- Anna bittet darum, dass der E-Mail Verteiler bereinigt wird, da noch einige Alträte im Verteiler stehen. Sie sollen benachrichtigt werden, ob sie noch im Verteiler bleiben wollen. Sofern sie sich nicht dazu äußern, werden sie aus dem Verteiler entfernt.
- Dunja erinnert daran, dass als Allererstes auf der Sitzung die Protokolle abgestimmt werden müssen.
- Johannes bittet darum, in Kenntnis gesetzt zu werden, welche Protokolle (seit der Konsti) bisher nicht in Ordnung sind und korrigiert werden sollen, damit das Hochladen auf die Homepage beginnen kann.
- Jannik stellt den Antrag, dass der Antrag über die Festen Protokollanten gekippt wird.
- Dafür: 7
- Dagegen: 3
- Enthaltung: 1
- Zweidrittelmehrheit wurde erreicht. Der Antrag ist gekippt.

Miri stellt den Antrag, dass auf der nächste Woche eine neue Regelung zur Protokollführung gefunden wird. Bis dahin läuft die Protokollführung auf freiwilliger Basis wie zuvor.

Dafür: 7

Dagegen: 0

Enthaltung: 3

Der Antrag ist angenommen.

Dunja hat die Idee, eventuell unter „Sonstiges“ bereits die TOP-Liste für die nächste Sitzung vorzuschlagen.

**Ende der Sitzung: 20:40 Uhr**

**Protokollführer: Johannes Schwabroh**

**Redeleitung: Jakob Fortmeier**